

05.01.2023 | Ulm und neu-ulm

## Großes Familienfest für geflüchtete Ukrainer

Von swp



Ukrainische Familien feierten in der „Teutonia“. Volkmär Könneke

**U**Im. Riesigen Zuspruch ukrainischer Familien und deutscher Gäste fand das Ukraine-Fest zum Jahresausklang in der „Teutonia“ in Ulm. Es wurde musiziert und gemeinsam gesungen, es gab alle möglichen Leckereien und ukrainischen Borschtsch. Die Zaubertricks von Chris Magic begeisterten vor allem die Kinder. Ein rundum gelungenes Fest – so die Meinung aller Besucherinnen und Besucher. Organisiert wurde es vom Verein Ileu und der Europäischen Donau-Akademie, deren Leiter, Carmen Stadelhofer und Peter Langer, durch den Abend führten.

< Zurück

